



Arbeitskreise im Sachverständigenwesen

Lernen im Team

Sachverständige arbeiten beispielsweise als Immobilienbewerter oder auch als Bauschadensgutachter. Für viele Architekten stellt die Sachverständigentätigkeit mittlerweile ein wichtiges zweites Standbein oder sogar die Hauptbeschäftigung dar.

Eine geregelte Ausbildung zum Sachverständigen gibt es nicht. Die Architektenkammer Niedersachsen bietet über ihre Fortbildungsakademie aber ein strukturiertes Weiterbildungsprogramm im Sachverständigenwesen. Die Themen sind jedoch komplex, sodass Seminarteilnehmer immer wieder den Wunsch äußerten, sich mit anderen Interessenten am Sachverständigenwesen auszutauschen und sich gemeinsam auf die Sachverständigentätigkeit vorzubereiten. Gesagt – getan: Die Kammer hat Arbeitskreise im Sachverständigenwesen eingerichtet, zu den Bereichen:

- Bewertung bebauter und unbebauter Grundstücke und
- Schäden an Gebäuden

Die Arbeitskreise werden von den Teilnehmern in eigener Regie organisiert und durchgeführt. Die Treffen finden ca. alle drei bis vier Wochen jeweils von 15 bis 18 Uhr in den Räumen der Architektenkammer Niedersachsen statt.

In den Arbeitskreisen tauschen sich die Teilnehmer untereinander aus, besprechen Gutachten oder diskutieren Fachthemen. Jeder kann nach Absprache mit der Kammer vorbeikommen, aktiv mitmachen oder auch nur zuhören. Im Vordergrund steht die Wissenserweiterung durch Erfahrungsaustausch. Die Diskussionen helfen, sich selbst einzuschätzen und noch bestehende Defizite herauszufinden.

Bei Interesse an einer Teilnahme wenden Sie sich bitte an Dimitra Kirou, Telefon (0511) 28096-31, dimitra.kirou@aknds.de.